



Ein neues Leben.

## KREBS – SELBSTHILFEGRUPPE

Baden und Umgebung

Sitz: Landesklinikum Baden – Mödling, Waltersdorferstr. 75, 2500 Baden

Leitung: Maria Eisenbauer, Elisabethstr. 47/15, 2500 Baden

Tel.: 0676 904 87 80, E – Mail: [xdsl0000454978@inode.at](mailto:xdsl0000454978@inode.at)

Bank: Sparkasse Baden, IBAN AT83 2020 5000 0002 8076, BIC SPBDAT21XX

Aussendung, Juli 2022

Liebe Mitglieder, Freunde, Förderer und alle, die Freude an unseren Rundschreiben haben!

Wie in unserer letzten Aussendung angekündigt, fand unsere Generalversammlung am 15.6.2022 im Cafe Doblhoffpark statt. Erfreulicherweise hatten sich 17 Mitglieder eingefunden. Unsere Vorsitzende, Frau Mag. Maria Rameder-Paradeiser, begrüßte alle herzlich und gab dann einen kurzen Überblick über die 12 Jahre ihrer Leitungstätigkeit für den Verein. Wie schon erwartet, legte sie dann offiziell ihre Funktion, sicher nicht leichten Herzens, zurück und stellte mich als ihre Nachfolgerin vor. Als Dank und kleine Anerkennung für ihre perfekte und aufopfernde Tätigkeit hatte Frau Andrea Thomsen ein liebevoll dekoriertes Geschenk mit Billet und einem wunderschönen Blumenstrauß vorbereitet, das mit großem Applaus überreicht wurde.

Danach kam es zu einer Abstimmung über unseren neuen Namen, da der Verein jetzt als autonome Gruppe weitergeführt wird. Einerseits war es nicht möglich, unter den Mitgliedern einen kompletten neuen Vereinsvorstand zu rekrutieren, und außerdem ist die Verwaltung einer Gruppe ein bisschen weniger arbeitsintensiv. Wir einigten uns mehrheitlich auf „Krebs – Selbsthilfegruppe Baden und Umgebung“. Unser Bankkonto bleibt gleich, es musste nur der Name geändert werden. Frau Renate Rauch ist in Absprache mit Frau Andrea Thomsen gerade dabei, eine neue Homepage zu verfassen, die voraussichtlich im Oktober online gehen wird.



Vielleicht noch ein paar kurze Bemerkungen zu meiner Person für alle, die mich noch nicht kennenlernen konnten:

Ich bin am 26.2.1951 in Wien geboren. Mein Bezug zum Thema Krebs begann mit dem Tod meiner Mutter an Eierstockkrebs, als ich knapp 2 Jahre alt war. Meine Berufstätigkeit umfasste 42 Jahre am Institut für Krebsforschung der Medizinischen Universität Wien, wo ich mit großem Interesse in der Grundlagenforschung tätig war und das Zellkulturlabor leitete. Ich vertrat auch das Institut mit einem Infostand im Rahmen der Krebstage im Wiener Rathaus, wobei ich im Jahr 2019 Maria kennenlernte. Seit dieser Zeit bin ich Mitglied der Selbsthilfegruppe, zuletzt als Kassierin.

Vor 2 Jahren erhielt mein Lebenspartner eine Krebsdiagnose, sodass ich ( leider ! ) auch die Erfahrung als Angehörige machen musste.

Jetzt freue ich mich darauf, diese Gruppe hoffentlich zur Zufriedenheit aller leiten zu dürfen.

Leider müssen wir auch diesmal das Ableben eines, gemeinsam mit seiner Gattin, sehr aktiven Mitglieds beklagen – von Herrn Leopold Fuhrmann. Er ist viel zu früh, nach langem, geduldigst ertragenem Leiden, am 5. Juni von uns gegangen. Wir werden ihn in dankbarer Erinnerung behalten.

Unsere ersten Termine nach der Sommerpause sind:

Freitag 2.9.2022 Sommerheuriger beim Heurigen Zierer, Weilburgstr. 57, 2500 Baden

Dienstag 6.9.2022 Bewegungstherapie mit Carmen Paschinger  
im Turnsaal der Schule für allgemeine Gesundheits- u. Krankenpflege  
Baden, Leedorfer Hauptstrasse 35, 2500 Baden

Unseren angedachten Ausflug zu unserer lieben Elfi Weber müssen wir leider aus gesundheitlichen Gründen zumindest einmal verschieben. Wir wünschen ihr alles erdenklich Gute für ihre Therapie.

Ich wünsche allen Mitgliedern einen schönen und erholsamen Sommer, trotz aller besorgniserregender Ereignisse rundherum! Meine besten Wünsche an alle, die nicht an unseren Treffen teilnehmen konnten.

Ich freue mich über jedes Schreiben, Telefonat oder Mail ( Kontakt siehe Briefkopf )!

Herzlichst!

Maria Eisenbauer